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Bagnoli – Seggiovie e tanto altro, troppi 
misteri per l’opposizione 
12.12.2016, Il Quotidiano del Sud 

Venerdì consiglio comunale infuocato? 

«Un clima di omertà e abbandono». Così i 
consiglieri Aniello Chieffo e Dario Di Mauro di 
Insieme per il Futuro ‘cappello’ delle 
interrogazioni presentate al sindaco Filippo Nigro. 

Tanti i temi messi sul piatto, tra cui Area Pip, 
lavori al castello Cavani glia, ripartizione dei fondi 
legge 219 terremoto, usi civici. Senza dimenticare 
la polemica sui 300mila euro di IrpiniaMadre 
Contemporanea 2015: il gruppo aveva infatti già 
posto seri dubbi sulle modalità di spesa di questi 

fondi. 

E, ancora, la questione seggiovie: «Nessun consiglio specifico in tre anni» accusano i consiglieri, 
nonostante la perdita del finanziamento da 15 milioni considerata ormai definitiva. 

«Un silenzio omertoso» calato sull’argomento per Chieffo e Di Mauro negli ultimi mesi. Mentre a 
giustificazione dell’operato dell’amministrazione sono state fornite «svariate versioni non 
suffragate da atti». 

Nigro a primavera assicurò sulla presenza di un progetto, basato su quello degli anni scorsi, con 
l’intenzione di candidarlo nella finestra di finanziamenti europei 2014-20. Ma al di là di una 
citazione nel preliminare di strategia, niente di concreto sembra ancora essere venuto a galla. 

Venerdì, intanto, Nigro ha convocato per le 18 il consiglio: variazioni al bilancio, Iuc e, appunto, 
queste interrogazioni. Ma anche un’istanza del consigliere Maria Vivolo. 

Scintille in vista? 
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